

SEMANA DE LA INMUNOTERAPIA

Todos los años, en la tercera semana de junio, se celebra la Semana de la Inmunoterapia.

La inmunoterapia con alérgenos, también conocida como desensibilización o vacunas para la alergia ha cumplido más de 100 años.

Su acción está dirigida directamente sobre el sistema inmunitario para lograr aumentar la tolerancia a los alérgenos. La OMS la ha destacado como el único tratamiento capaz de modificar la marcha natural de la enfermedad alérgica.

En el niño resulta particularmente útil ya que modifica la marcha atópica disminuyendo nuevas sensibilizaciones a futuro.

Su indicación debe ser realizada por un médico pediatra alergólogo ya que es necesario identificar el alérgeno exacto involucrado y así preparar una vacuna específica para cada individuo. Es un tratamiento personalizado que actúa sobre la etiopatogenia de la enfermedad alérgica.

Desde el comité de Alergia e Inmunología de Sociedad de Pediatría creemos que esta semana debe ser útil para remarcar la importancia del diagnóstico precoz y oportuno de la patología alérgica, acción fundamental para mejorar la calidad de vida de nuestros niños y adolescentes.

COMITÉ DE ALERGIA E INMUNOLOGÍA SAP